

Niederndodeleben wird zum Mekka für Lauffreunde

Laufgruppe richtet zum 30. Mal den „Lauf durch die Börde“ aus / Schulstaffeln kämpfen um Holli-Holler-Pokal

Niederndodeleben (car) • In ein Mekka für alle, die sich fürs Laufen oder für Nordic Walking interessieren, wird sich am Sonntag, 18. September, Niederndodeleben und seine Umgebung verwandeln. Zum 30. Mal richtet die Laufgruppe „Börde“ des TSV Niederndodeleben hier den „Lauf durch die Börde“ aus.

Erster Höhepunkt des Tages wird der beliebte Pokallauf für Grundschulen sein. Zum inzwischen sechsten Mal werden dabei die Grundschulen der Hohen Börde um den Holli-Holler-Pokal wetteifern. Start für den Lauf um den beliebten Wanderpokal ist um 9.30 Uhr an der Kleinsportanlage gleich neben der Wartberg-Sporthalle.

Die Staffel der Börde-Grundschule Hermsdorf hat seit 2011 bereits drei Mal den von Gemeindebürgermeisterin Steffi Trittel gestifteten Holli-Holler-Pokal geholt und im letzten Jahr mit 5:45 Minuten auch die beste Zeit erzielt. Doch das sollte sich ändern lassen, wenn die Staffeln der anderen Schulen vorher fleißig das Laufen und die Übergabe des Staffelstabes trainieren und dann hochmotiviert an den Start gehen.

„Wir wünschen uns, dass



Dutzende Läufer werden sicher auch in diesem Jahr beim „Lauf durch die Börde“ an den Start gehen. Das Laufereignis zieht jedes Jahr auch weitgereiste Läufer an.

Foto: privat / Laufgruppe „Börde“

sich jeweils zwei Staffeln aus jeder Grundschule unserer Gemeinde an dem Staffellauf beteiligen. Es gibt auch für alle die dabei sind, egal welchen Platz die Staffel belegen, kleine „Überraschungen“, erklärt Birgit Mühlenberg von der organisierenden Laufgruppe. Alle Kinder, die nicht für die Staffel ausgewählt werden, haben eine andere wichtige Aufgabe: Sie und ihre Eltern können die Staffeln ihrer Schule anfeuern.

Im Anschluss wird für alle großen und kleinen lauffreudigen Gäste unter dem Titel „Lauf durch die Börde“ wieder ein at-

traktives Laufsportprogramm angeboten. Selbstverständlich können hierbei auch die Schüler, die am Holli-Holler-Pokal teilnehmen, oder die Lehrer und Eltern ihre Kondition unter Beweis stellen.

Lauf hat den Charakter eines Cross-Laufes

Der Lauf führt zum Teil über nicht befestigte Feldwege und hat dadurch den Charakter eines Cross-Laufs. Das Streckenprofil ist sehr hügelig. Die Streckenabsicherung und die Getränkeversorgung erfolgt

mit Unterstützung der Laufgruppe Socken-Wellen.

Aufgrund einer geplanten Maßnahme des „Ländlichen Wegebau“ sowie witterungsbedingt kann es kurzfristig zu Änderungen der Streckenführung und Streckenlängen kommen.

Über beide Laufveranstaltungen hat die Bürgermeisterin der Gemeinde Hohe Börde, Steffi Trittel, die Schirmherrschaft übernommen. Rund um die Läufe soll ein kleines Rahmenprogramm für Abwechslung sorgen. Hierzu werden im Vorfeld Informationen im

Der zeitliche Ablauf

9.30 Uhr: Staffellauf der Grundschulen der Gemeinde Hohe Börde

10.15 Uhr: Start 1-km-Kinderlauf (Hauptlauf ab m/w Kinder U12 – Jugend U14)

10.30 Uhr: Start 12-km-Lauf (Hauptlauf ab m/w Jugend U18)

10.35 Uhr: Start 7-km-Lauf (Hauptlauf ab m/w Jugend U14)

10:35 Uhr: Start 7-km-Nordic Walking (ohne Wertung)

Internet unter www.tsvniederndodeleben.de zu finden sein. „Für das leibliche Wohl wird wie gewohnt am Start- und Zielort an der Kleinfeldsportanlage direkt neben der Niederndodeleber Wartberg-Sporthalle gesorgt“, versichern die Sportfreunde, die die Veranstaltung organisieren. Parkplätze sind im Umfeld reichlich vorhanden.



Ansprechpartner für Laufinteressierte sind Birgit Mühlenberg und Wolfram Klafke, Telefon: 0160/99383985.